

LA SITUACION boliviana no fue examinada durante la reunión que celebraron hoy en Brasilia los presidentes de Argentina y Brasil, generales Jorge Rafael Videla (izquierdo) y Joao Figueiredo, respectivamente. El anuncio fue formulado por el canciller argentino, brigadier Carlos Washington Pastor en declaraciones a los periodistas, y agregó que "eso no impide que se converse sobre ese tema en cualquier otro momento".

#### EXCELSIOR



JORGE RAFAEL Videla, Presidente de Argentina, fue recibido ayer en Brasilia por el mandatario brasileño Joan B. Figueiredo, al inicio de una visita de cinco días a territorio carioca. (AP)

### UNOIMASIUND

## América Latina

#### NO A LOS GOBIERNOS MILITARES SUDAMERICANOS

CARACAS, 19 de agosto (AP). - El ex presidente Carlos Andrés Pérez dijo ser partidario de una acción más efectiva de la Organización de los Estados Americanos (OEA), a fin de detener la "amenaza" que representa el militarismo auspiciado por los gobiernos militares sudamericanos - para el proceso democrático de la América Latina

## EL DIA

# Es difícil explicar la política salarial actual de Argentina

actividades del Primer En-cuentro México-Cono Sur sobre Historia Obrera, que se lleva a cabo en el CESHMO. Daniel Fernández, de la Universidad Veracruzana, al re-

Durante el segundo día de ferirse al tema "La Política de naciones sudamericanas, tividades del Primer En. Laboral del Estado y sur Ca- dada la carencia de mano de racterísticas de la Respuesta Obrera en Argentina", manifestó que los trabajadores de ese país han percibido los salarios más altos del bloque

dada la carencia de mano de obra calificada en relación con el desarrollo industrial.

Apuntó que otra qe cuestiones sobresalientes del proceso laboral argentino se traduce en la interrelación del movimiento obrero y el peronismo desde el 17 de octubre de 1945, que se prolonga has-ta nuestros días.

En el periodo de 1945 a 1955, conocido como la primera etapa del peronismo, el proletariado argentino alcanzo niveles de vida envidiables, en comparación del resto de los países de América Latina, niveles económicos que bien pudieron compararse con algunos de Europa.

Esta situación responde a la acción política populista de Juan Domingo Peron, quien encontró un país con grandes reservas monetarias y crecientes demandas sociales insatisfechas.

Al ser derrocado Perón en 1955, el movimiento obrero se opuso a la estabilización del desarrollo capitalista dependiente,

Ya en la actualidad -continuó el conferenciante- los mecanismos puestos en juego por el Estado en contra de los trabajadores, a base de una fuerte oleada de actos te. rroristas, es difícil explicar el relativo éxito de la política salarial que hoy día se presenta en ese país sudameri-

### **GRANMA**



#### O VISITA DE VIDELA A BRASIL

El presidente argentino, Jorge Rafael Videla, inició ayer una visita de cinco días a Brasil, donde es acogido con hostilidad por los sectores populares y la oposición. En los últimos días han sido constantes las declaraciones de rechazo a la visita y de condena a las violaciones de los derechos humanos en Argentina. (PL)